



# Le collège François Villon

publié le 08/12/2020 - mis à jour le 30/03/2022

## L'Histoire du Collège

Jusqu'à l'année 1971, le collège se situait dans les locaux de l'actuelle école primaire "La Joyette", Place du 14 Juillet.

Grâce à l'action du Docteur MINOT, alors Conseiller Général du canton, un nouveau collège est mis en construction, au cours de l'année 1970, sur le site de l'annexe de l'école de cavalerie de Saumur. La construction dure deux ans. Elle est réalisée par la société "France Gironde".

Le collège est inauguré en présence du Préfet à Pâques 1971 et ouvre à la rentrée de cette même année.

Monsieur BERNARD, sculpteur à Saint Varent participe à la réalisation du mobile situé à l'entrée du collège.

A cette époque l'effectif est environ de 270 élèves, de 3 agents dont 2 à mi-temps et de 8 professeurs.

En 1977, le collège est nationalisé et prend le nom de François VILLON.

5 Directeurs se sont succédés jusqu'à la rentrée 2016 :

- Monsieur Fernand LEMOINE

- Monsieur Francis ROY

Monsieur Léo LIGNE professeur a assuré l'intérim pendant quelques mois, après le départ de Monsieur ROY.

- Monsieur Gilles VINCENT

- Monsieur Henri NURDIN

-Mme Catherine Hojka-Mathieu.

Mme Garcia assure la direction de l'établissement depuis la rentrée 2017.

Après une baisse d'effectifs importante dans les années 1996 (dûe à la baisse démographique), 269 collégiens sont actuellement inscrits dans l'établissement.

Le collège a subi une restructuration importante dans le but d'améliorer les conditions d'accueil des élèves et de répondre aux exigences d'une pédagogie moderne de 2008 à 2010.